



07/03/24

Leonardo Marcos anuncia la celebración de los actos centrales de la Patrona de la Guardia Civil en Mérida

Resumen

El director general de la Guardia Civil lo ha hecho público tras una reunión en la mañana de hoy con el delegado del Gobierno en Extremadura, José Luis Quintana, y el alcalde de Mérida, Antonio Rodríguez

Leonardo Marcos visitó en el día de ayer la Escuela de Tráfico, centro de formación de referencia en seguridad vial, una muestra de que la capital extremeña y la Guardia Civil están "estrechamente ligados"

Durante el día de hoy también mantendrá una reunión con los responsables de la Guardia Civil en Extremadura para conocer su estructura, organización y problemática

Contenido

El director general de la Guardia Civil, Leonardo Marcos, ha anunciado esta mañana que Mérida es la ciudad elegida este año 2024 para celebrar los actos centrales de la Patrona del Cuerpo, la Virgen del Pilar, que se organizan la semana previa al 12 de octubre.

La comunicación se ha hecho oficial tras la primera reunión preparatoria en el Ayuntamiento de Mérida entre Leonardo Marcos y otros mandos de la Guardia Civil con autoridades locales y regionales en la capital extremeña. El director ha mantenido un encuentro con el delegado del Gobierno en Extremadura, José Luis Quintana, y el alcalde de Mérida, Antonio Rodríguez.

El director general ha señalado que la celebración servirá para "aumentar y reforzar, aún más, el especial vínculo" que existe entre Mérida y la Guardia Civil.

La celebración de la Patrona de la Guardia Civil está prevista que comience el próximo día lunes 30 de septiembre y se prolongará durante una semana en la que habrá diferentes actividades para todos los públicos y edades. Aunque el inicio oficial será ese lunes con el tradicional Izado de Bandera, el sábado y domingo anterior ya habrá algunos eventos previos en la Escuela de Tráfico como un curso de conducción segura y una jornada motera.

A lo largo de la semana se realizarán talleres escolares, exhibiciones de medios, un concierto solidario de música o la tradicional parada y desfile militar por la ciudad, entre otras actividades.

La semana dedicada a la Guardia Civil "teñirá de verde" la ciudad y mostrará "la cercanía que tiene el Cuerpo a toda su ciudadanía y también el agradecimiento, buen trato y respeto que muestran siempre hacia la Guardia Civil", ha asegurado el director general.

Leonardo Marcos ha agradecido la "implicación y compromiso" mostrado por las autoridades emeritenses para colocar a Mérida como uno de los "mejores escenarios para mostrar nuestra historia y nuestra vocación de servicio público".

Visita a la Escuela de Tráfico

La capital extremeña es sede de la Escuela de Tráfico de la Guardia Civil, "centro de formación de referencia nacional e internacional en seguridad vial", ha recalcado el director.

Leonardo Marcos visitó en el día de ayer esta Escuela en la que aprovechó para entrevistarse con sus instructores y también con alumnado que cursan sus estudios allí. Por esta academia han pasado más de 10.000 agentes y actualmente es la cuna de enseñanza para los guardias civiles de Tráfico, quienes este año, además, celebran el 65 aniversario de la creación de su especialidad. Sólo durante el año 2023 se han llevado a cabo 57 cursos y 2.461 agentes cruzaron las puertas de la academia.

Reunión con los mandos de la Guardia Civil en Extremadura

El director general también tiene previsto reunirse en el día de hoy con los responsables de la Guardia Civil en Extremadura para conocer de primera mano su estructura, organización y problemática.





Los máximos responsables de la Guardia Civil en Extremadura expondrán cuál ha sido la evolución de la Zona de Extremadura y las Comandancias de Cáceres y Badajoz en los últimos años además de las perspectivas y planes de futuro.

La Guardia Civil en Extremadura se conforma por la Comandancia de Cáceres, con un total de 80 puestos, y la Comandancia de Badajoz, con 91, todos ellos responsables del 87,62% del territorio de la Comunidad Autónoma. Para realizar este cometido cuentan con unos 3.000 agentes, de los que 150 son mujeres.

Para más información pueden ponerse en contacto con la Academia de Tráfico en el teléfono 92.438.33.02 o con la oficina de comunicación de la Guardia Civil en la provincia de Badajoz en el teléfono 630.728.035.





Imágenes







